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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "BATTELLI GTT FIUME PO: ECCESSIVA VELOCITA' DI 
PERCORRENZA" PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA AMBROGIO IN DATA 27 
MARZO 2012.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- il fiume Po è solcato, lungo la parte navigabile, da due battelli GTT in servizio tutto l'anno 

con finalità turistica; 
- alcune segnalazioni descrivono, con l'arrivo della bella stagione e con l'aumento degli 

utilizzatori, un significativo cambio di velocità di percorrenza dei battelli; 
- tale velocità crea non pochi problemi alle altre imbarcazioni minori presenti sul fiume, 

quali canoe, kayak e simili, ed alla normale attività sportiva praticata dai Circoli storici 
insistenti sul fiume; 

- il moto ondoso creato artificialmente mette a repentaglio la sicurezza degli altri natanti ed è 
già stato causa di alcuni incidenti potenzialmente pericolosi, come il ribaltamento di una 
imbarcazione a remi con a bordo una ragazzina di 13 anni, prontamente e fortunatamente 
recuperata dal proprio allenatore;  

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere: 
1) cosa preveda il regolamento di navigazione fluviale applicato alla fattispecie in esame in 

tema di velocità di percorrenza; 
2) se i limiti di velocità imposti alla navigazione sul fiume Po siano regolarmente rispettati e 

controllati; 
3) se vi sia stato un effettivo e quantificabile cambio di velocità dei battelli negli ultimi anni; 
4) se non reputino necessario un intervento tempestivo per ovviare al problema, considerati 

anche i derivanti pericoli descritti.  
 

F.to Paola Ambrogio  


